
 

 

 
２０２４年５月吉日 

ＰＴＡ会員各位 

東京都立農芸高等学校 

ＰＴＡ会長  坂井 初枝 

２０２４年度ＰＴＡ総会だより 
 
 

日 時  ２０２４年５月１８日（土） 午後２時より 

場 所  大会議室 

 

 

【２０２３年度 会長挨拶】 

本日はお集まりいただき、ありがとうございます。今年の 5 月は雨が多かった印象ですが、本日は晴れ

てほっとしております。本日は事前資料でもお伝えしております通り、PTA 規約の改定についても審議さ

せていただきます。そのため、例年の総会より時間が長くなるかと思いますが、どうぞ宜しくお願いいた

します。 

 

【２０２４年度 会長挨拶】 

２Ａに娘がおります、坂井です。どうぞよろしくお願いいたします。今年の役員は、昨年度から引き続き

役員を継続してくれている方、コロナ禍に農芸を卒業した兄弟がいる方、昨年度一緒に学級委員をした

縁で役員を引き受けてくださった方など様々なメンバーが揃っていて心強く思っています。委員のみなさ

まも、せっかくお子さんが通っている学校ですから、運営委員会の度に校長先生や副校長先生から学校

の様子を知る機会としていただいたり、また学年、クラスを越えて委員間で交流を深めていただければと

思います。新型コロナウイルス感染症の位置付けが５類感染症に移行してから約１年経ちました。今年

はより学校での活動も活発になると思いますので、みなさんと一緒に、生徒たちの学校での活動を応援

していければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【学校長挨拶】 

保護者の皆様、こんにちは。校長の吉野でございます。本日はお忙しい中、「ＰＴＡ総会」に御出席い

ただきまして、ありがとうございます。また、日頃より本校の教育活動に、御理解と御協力を賜りまして、

ありがとうございます。 

本日は、PTA 総会であり、新旧交代の大切な日であります。先ずは、旧役員の皆様、大変お疲れ様で

した。新役員の皆様方におかれましては、少しずつ学校行事もできつつありますので、一緒に学校を盛

り上げていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いします。 

さて、私からは、最近の学校の状況についてお話をさせていただきます。火曜日から中間試験がスタ

ートします。結果は、準備に費やした時間だと思いますが、学校では毎時間の授業を大切にすることを

重んじています。また、御家庭でも勉強をやるときはしっかりやるように、お声がけいただければと思い



 

 

ます。 

次に、本校は、一人一検定を目標としています。資格検定へ向けた指導を展開することにより、専門

学習の深化と興味関心の高まりが見られました。従来の漢字検定、英語検定、パソコン検定に加え、専

門分野のＦＦＪ検定、農業技術検定、造園技能検定、トレース検定、食生活アドバイザー、食品衛生責任

者など、専門分野に関係する資格試験を、学年別受検・希望者受検で行い、今年度は延べ２９１名が合

格しました。挑戦した生徒は、学習への更なる意欲をもち主体的に学習に取り組んでいます。造園技能

士検定３級：２学年全員（２９名）、２級：３学年（３名）、測量士補１名を合格しました。 

今後もホームページに、教育活動等を掲載していきたいと思いますので、御覧いただければと思いま

す。 

結びに、本日の総会が有意義に行われることをお願いし、私からの挨拶とさせていただきます。 

 

【副校長挨拶】 

PTA の皆様、こんにちは。本日は御多用の中、お集まりいただき感謝申し上げます。全日制課程副校

長の大森 晴彦（おおもり はるひこ）と申します。今年度で２年目となりました。どうぞよろしくお願いしま

す。 

本校は東京都教育委員会の実施する事業を複数実践しています。本日はそれらの事業を御説明い

たします。 

一つ目は学力向上研究校（校内寺子屋）事業です。こちら義務教育段階の基礎学力の定着図るため

に放課後等に学習の場を確保するとともに、外部人材を活用することにより、個に応じた学習を支援す

るものです。本校では主に一年生を対象に実践しています。 

二つ目は「Sport-Science Promotion Club」指定校です。こちらは「運動部活動の在り方に関する方

針」に則り、科学的トレーニングの積極的な導入等により、短時間で効果が得られるような合理的でかつ

効率的・効果的な活動を、より一層 推進するとともに、競技力向上を図ることを目的としています。本校

では馬術部において実践しています。 

三つ目は専門高校における民間ＯＢ等活用事業です。こちらは専門高校のみの事業で、社会の変化

と期待に応える人材の育成を目指すとともに、生徒の能力の伸長と進路実現を図るため、民間企業の

社員・ＯＢ等を都立専門高校等に派遣し、授業だけでなく、昼休みや放課後等において生徒との交流を

通じて、生徒に社会のつながりを強く感じさせ、専門高校が推進する系統的・継続的なキャリア教育を支

援することを目的としています。本校では、進路指導における面接や論文指導、専門技術を獲得するた

めの授業や部活動等で実践しています。 

四つ目はＳＩＰ（Scientific Inquiry Program）拠点校です。こちらは理数分野に興味・関心のある生徒に

探究活動の機会の提供と、継続的な指導を支援し、 生徒の意欲の向上と進路実現に資するとともに、

学校としてノウハウとネットワークを構築することを目的としています。本校では、主にプロジェクト学習を

推進し、2年間で研究成果示して様々な発表会で発表するよう実践していきます。 

このように様々な取組を実践することにより、お子様方の進路実現に繋げていきたいと思っておりま

す。 

PTA の皆様におかれましては東京都教育委員会が掲げている各事業を基とした、本校の取組を御理

解いただき、今年度もどうぞ変わりない御支援のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 



 

 

【総会定足数報告】 

会員数 ３９６名  出席者 ５３名  委任状 ２６７通  

合計３２０名で定足数に達し、総会の成立を承認。 

 

【議 事】 

１．  ２０２３年度  会務・活動報告（総会資料参照）  

２．  ２０２３年度  会計報告（総会資料参照）  

３．  ２０２３年度  会計監査報告（総会資料参照） 

４．  ＰＴＡ規約改定（総会資料参照）  

５．  ２０２４年度  役員選出・新役員紹介（総会資料参照）  

６．  ２０２３年度  役員解任 

７．  ２０２４年度  会務・活動計画（総会資料参照） 

８．  ２０２４年度  予算（総会資料参照） 

 

１〜８の全ての議事については、拍手により承認されました。 

 

 

※お詫びと訂正 

 総会資料に以下誤りがございました。お詫び申し上げます。 

・「２０２４年度 PTA 委員名簿」 

学級 １H 戒能様（会計の△を追加） 

学級 ３A 村山様→削除 

卒対 ３A 村山 純様→村山 由衣子様 

 

・「２０２４年度行事活動計画」 

専門委員 １月 学級委員茶話会→削除 

 


